

VILLENEUVE-DE-BERG

« Migrant... et si c'était moi ? »



→ Vendredi 24 novembre, le centre socioculturel et les foyers ruraux Drôme-Ardèche proposent une soirée dans le cadre du festival des solidarités, à partir de 18 h 30. Au programme : l'exposition "Halte aux préjugés sur les migrations" prêtée par Amnesty International, une interview des élèves du lycée Marcel Gimond avec Radio Info RC, un défilé de mode et accessoires comoriens avec l'association Mayesha Espoir, le témoignage d'un service civique à Calais, de la musique du moyen orient avec "Récital de voyages" de Yannick Loyer et un buffet réalisé par l'association Mayesha Espoir. Renseignements au 04 75 94 72 36 ou 04 75 94 38 50.

Deux expositions sur les migrants

Deux expositions sur les migrants, prêtées par Amnesty International et par la Cimade, sont visibles au centre socioculturel jusqu'au 1er décembre.

Depuis 20 ans, le Festival des Solidarités offre un espace à toutes celles et ceux qui souhaitent montrer les solidarités en action sur leur territoire. Ce temps de mobilisation leur permet d'aller à la rencontre des citoyens, pour réfléchir ensemble et les inviter à devenir acteurs d'un monde plus juste, solidaire et durable. Le collectif Sud Ardèche, à l'initiative notamment du Centre Socioculturel et des Foyers Ruraux, s'est mobilisé afin de proposer plusieurs soirées



Les expositions sont en visite libre au centre socioculturel.

sur le territoire. Le 30 novembre à 20h, une seconde soirée fera suite à celle de vendredi dernier sur Villeneuve, au nouveau cinéma le Navire à Aubenas avec le film documentaire "Choucha", qui retrace la vie d'un camp de réfugiés.

LOCALE EXPRESS

VILLENEUVE-DE-BERG

Témoignages de solidarité



→ Vendredi 24 novembre, le Centre socioculturel et les Foyers Ruraux organisaient une soirée dans le cadre du Festival des solidarités Sud Ardèche. L'association Mayesha Espoir, installée sur Le Teil, animait la première partie de la soirée. Basée sur l'idée que la femme est source de la famille, l'association regroupe des femmes issues de la diversité et mettant en valeur leurs talents, leur permettant ainsi de s'intégrer. Car chacune possède une richesse et l'accueillir permet le partage et l'échange. Le musicien Yannick Loyer est ensuite intervenu en interprétant de magnifiques chants du monde en plusieurs langues. La soirée s'est terminée autour d'un buffet comorien.

Se projeter dans l'univers des migrants

« Le Monde bouge, et nous ? » Le slogan du festival des solidarités, organisé sous diverses formes un peu partout en France, invite à sortir d'un confort routinier pour jeter un regard nouveau sur les autres, ceux qui n'ont justement pas ou plus ce confort.

Vendredi, dans le cadre de ce festival, le centre socioculturel de Villeneuve-de-Berg et les foyers ruraux Drôme-Ardèche ont organisé une soirée sur le thème « Migrants... et si c'était moi ? ».

La soirée a alterné moments festifs et de sujets graves autour des migrations et des migrants. Arafat Mbae, présidente et fondatrice de Mayesha espoir France, basée à Montélimar, a rappelé les objectifs de cette association : « accueillir des femmes de toutes nationalités, leur permettre de se rencontrer, les accompagner dans le pays d'accueil, soutenir les projets de

développement entre la diaspora comorienne et les Comores... ».

Après une danse en costumes comoriens, à laquelle ont participé les organisatrices de la soirée ont suivi la retransmission d'une interview réalisée par des élèves du lycée Marcel Gimond sur radio info RC, un défilé de mode et accessoi-

res comoriens, le témoignage d'un jeune en service civique à Calais et enfin un concert de musique et de chants du proche et du moyen-Orient avec Yannick Loyer, accompagné d'instruments traditionnels. Cette rencontre s'est terminée autour d'un buffet de plats comoriens réalisés par Mayesha espoir.

